
    Jahreshauptversammlung FFW Warfleth 

      07.02.2020 
            
Ort:   Feuerwehrhaus Ganspe 
Zeit:   Beginn: 20:02 Uhr 
  
Anwesend:  U. Drogi, J. Tychsen sen., T. Schrön, L. Belitz, B. Birkholz, S. Garbade, M. Greitemeier, J. 
Günther, J. Hennemann, K-A. Hinz, J. Kroll, M. Lohmann, K. Lukas, A. Maguna, D. Nährig, H. Onken, C. 
Schröder. 
Schriftführer: Heinz Onken 
 
Tagesordnung:  1. Begrüßung und Eröffnung 
  2. Genehmigung des Protokolls der letzten JHV 
  3. Bericht des OrtsBM 
  4. Jahresbericht der JF 
  5. Wahl der Funktionsträger 
  6. Ehrungen und Beförderungen 
  7. Gäste haben das Wort 
  8. Verschiedenes 
 
TOP 1 OrtsBM U. Drogi eröffnete die Jahreshauptversammlung 2020 der FFW Warfleth mit der Begrüßung 

der Anwesenden: Bürgermeister, Ratsmitglieder, Presse, Alterskameraden, GBM. 
Ehrenortsbrandmeister und Jugendfeuerwehr. 

 Entschuldigt haben sich für diesen Abend: Frau Logemann, Herr Basshusen, Herr Brust, Herr Hinz, 
 Herr Krisp und Frau Windhorst.  
 Gegen die Tagesordnungspunkte gab es keine Einwände. 
 Es gab ein kurzes Gedenken an den verstorbenen Kameraden Herbert Meyer mit anschließender 
 Gedenkminute. 
TOP 2 Das Protokoll der letzten JHV wurde genehmigt. Es wurde um die, fehlende Kreisbereitschafts-
 übung von 2018, erweitert. 
TOP 3 Der Jahresbericht 2019 wurde vom OrtsBM U. Drogi vorgetragen. 
TOP 4 Der Jahresbericht der JF  2019 wurde von S. Garbade vorgetragen. 
 Die Zeltlagerberichte wurden von M. Jane und Anna vorgelesen. 
TOP 5 Die Wahl der Funktionsträger. Zur Wahl standen. Stimmberechtigt waren 17 Kameraden 
 Jugendwart: S.Garbade 16 Stimmen, 1 Enthaltung 
 Stellv. Jugendwart: L. Belitz  16 Stimmen, 1 Enthaltung 
 Atemschutzgerätewart: T. Schrön 16 Stimmen, 1 Enthaltung 
 Funkwart: K. A. Hinz 16 Stimmen, 1 Enthaltung 
 Sicherheitsbeauftragter: C. Schröder 16 Stimmen, 1 Enthaltung 
 Schriftwart: H. Onken 16 Stimmen, 1 Enthaltung 
 Für den Festausschuss wurden D. Nährig, C. Schröder, K. Lukas, und J. Kroll gewählt. 
 Gerätewart: K. Hinz hat sein Amt niedergelegt, dieses muss neu besetzt werden.  
  
 Gruppenführer M. Brust kann aus beruflichen Gründen den Job nicht mehr ausführen. 
  Diese Funktion bleibt vorerst offen. 
 2 Feuerwehrkameraden M. Lohmann und K. A. Hinz möchten sich in diesen Job einarbeiten. 
TOP 6 K. Niekamp nahm an diesem Abend die Ehrungen und Beförderungen durch. 
 Geehrt wurde  M. Köhler für 40 Jahre Feuerwehr, er war 39 Jahre aktiv und wechselte dann 
    in die Altersabteilung. Dafür gab es das Silberne Abzeichen und von H. 
    Schierenstedt die Ehrengabe für 40 Jahre. 
    T. Schrön für 25 Jahre Feuerwehr mit dem Feuerwehrabzeichen und von H. 
    Schierenstedt die Ehrengabe für 25 Jahre. 
    M. Brust wird für 40 Jahre später geehrt. 



 Befördert wurden: K. A. Hinz zum HFM 
    J. Tychsen zum HLM 
    U. Drogi zum OBM     
TOP 7 Herr Lehmkuhl, Herr Bischoff, Herr Rittel, Herr Hohnholz bedanken sich für die Einladung und   
 gratulierten den Geehrten, beförderten und gewählten Funktionsträgern. Außerdem alles Gute  
 für 2020 und nicht zu viele Einsätze. Ebenso Frau Liedtke, Herr Wöbken, Herr Hohlen, wobei 
 Herr Wöbken und Herr Hohlen noch einmal die Arbeit mit der JFW hervorhoben. Frau Gloystein 
 hatte dann noch eine Frage zum Spiel Werwolf beim Zeltlager der JFW, das wurde kurz von 
  L. Belitz erklärt.  
 Herr Schierenstedt bedankte sich für die Einladung und den Jahresbericht der Feuerwehr. Der 
 Selbstmörder, etwas gewundert hat Ihn der Todeszeitpunkt, das er erst im Krankenhaus für tot 
 erklärt wurde und nicht gleich nach der Bergung. Er lag ja nun schon einige Stunden unter Wasser. 
 Ebenfalls ein Dank ging an S. Garbade, Sie hatte an diesem Tag bei einem VU schnelltens erste Hilfe 
 geleistet. 
 Herr Heilbült bedankt sich ebenfalls für die Einladung und gratulierte die Geehrten, beförderten 
 und gewählten Funktionsträger.  Es soll auch Wert auf die JFW gelegt werden damit sie auch vor Ort 
 bleiben. Die finanziellen Mittel standen oft im Mittelpunkt von Diskussionen, es gab aber keine Ein- 
 bußen und die Mittel wurden richtig eingesetzt. Die Silvesterknallerei, in der Nähe von Reetdach- 
 häusern, kann er nicht verstehen, das Personen knallen obwohl sie wissen das es hier nicht erlaubt 
 ist. Herr Heilbült würde das Verbot der Silvesterknallerei unterstützen. 
 K. Niekamp bedankt sich auch für die Einladung, auch war es der richtige Weg das Krad an Lemwer- 
 der abzugeben, durch die Kreisbereitschaft mit der Verpflegung ist es nicht mehr gewährleistet das 
 Fahrzeug zu besetzen. Weiterhin erwähnt, das Zeltlager in Ovelgönne unser neuer Regierungsbrand- 
 meister U. Schwarz aus Vechta und alles Gute für dieses Jahr. 
 S. Bolte bedankte sich für die Einladung und den verlesenen Jahresbericht. Auch das der Haushalt 
 nicht in den Himmel gewachsen ist, das LF 10 für Köterende, die Ausschreibung für das TLF Berne 
 und das der Feuerwehrbedarfsplan fortgeschrieben wird. 
TOP 8 J. Tychsen bedankt sich und sagt wir sind gut aufgestellt, ein paar Sachen sind noch auf der Agenda. 
  Auch positiv erwähnt U. Drogi die Teilnahme der Jugendlichen an der Beerdigung von H. Meyer. 
 
 
 Ende der Sitzung 21:37 Uhr 


